

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian-uraian yang telah dikemukakan di atas, maka pada bab ini penulis mengambil kesimpulan dari uraian tersebut.

Adapun kesimpulan yang dimaksud adalah sebagai berikut :

1. Modal usaha Koperasi Unit Desa Mangke Jaya berasal dari simpanan pokok, simpanan wajib, simpanan sukarela, dan dana cadangan yang dikumpulkan dari keuntungan koperasi.

Realisasi bagi hasil Koperasi Unit Desa Mangke Jaya tidak sesuai dengan Ekonomi Islam khususnya pada tahun 2013. Di mana para anggota seharusnya memperoleh pembagian keuntungan dari koperasi,

padahal di tahun tersebut mereka tidak mendapatkan pembagian keuntungan karena adanya kecacauan pembukuan,

dan adanya kesalahan pahaman antar pengurus, dan juga adanya dana yang diselewengkan oleh pengurus serta rapat anggota tahun yang tujuannya untuk menghitung keuntungan koperasi tidak berjalan menurut semestinya.

2. Sistem bagi hasil yang berlaku di KUD Mangke Jaya yaitu sisahasil usahasetiap tahunnya di alokasikan untuk para anggota sebanyak 40% dan 60% lagi diperuntukkan untuk dana cadangan koperasi, dan pengurus, dan karyawan, dan pendidikan, dan sosial,

dandanapembangunandaerahkerja.

Dimanapengalokasianinitelahdisepakatipadaawalakadolehparaanggotadan penguruskoperasi, halinibelumsesuidenganprinsipEkonomi Islam.

B. Saran-saran

Padabagianinipenulisinginmemberikan saran-saran kepadapihak yang terkaitdalamobjekpenelitianini. Saran-saran tersebutadalahsebagiberikut :

1. KepadaanggotakoperasiPetaniSawit Rakyat (KPSR) Mangke Jaya hendaknyamenjalankanaturan-aturan yang berlakudalamkoperasi, agar tidakmenimbulkanmasalahdalam pembagiankeuntungan.
2. Kepada pengurusKoperasiPetaniSawit Rakyat (KPSR)Mangke Jaya hendaknya menyelenggarakanadministrasidenganbaikdanbenarkhususnyap adapembukuan, karenainimenyangkutuntungdanrugiparaanggotakoperasi.
3. Kepadamasyarakatumum,
hendaknyaselalumengawasipengelolaandanperkembangankoperasididesas ubarak, sebabkoperasimerupaknsalahsatuunsurekonomidalam masyarakat.

Semogapenelitianinidapatbermanfaatbagipenulis pribadi,
parapengurusdananggotakoperasi, parapihak yang terkait,
sertamasyarakatpada umumnya.